

# 3年学年だより

令和6年度 第15号 金沢市立野田中学校

令和6年10月29日(火)発行

\*個人情報の保護規定の確認に基づいて掲載します。

秋の遠足

## 加賀百万石の宝探し 未来を切り開く力 in 金沢城公園

10月25日(金)秋晴れの中、金沢城公園へ行ってきました。グループに分かれ、頭をフル回転しながら、必死に謎を解く様子は、これからの未来を楽しみに期待させてくれました。

今後の大きな行事は11月15日(金)のひまわり祭「絆」を残すのみとなりました。そして、その前に進路に関して、11月6日(水)に統一テストがあります。その統一テストの結果を鑑み、志望校の決定をしていかなければいけない時期に入ります。また、11月20日(水)には進路説明会があります。三年生も後半戦です。悔いの残らないように1日1日を大切にいきましょう。



○1組 金沢城について新しく知ることができて楽しかった。金沢城公園は何回も行ったことがあるし、色々知っていると思っていたけど、建物の中をじっくり見たこともなかったし、新しい発見がたくさんあった。三十間長屋に行ったとき、受付の人に三十間長屋を裏から見ると、城のようになっていると聞いて、見たら本当に城っぽく驚いた。そこからは海も見えた。自分は説明書があると立ち止まり読んでしまって、班の人とはぐれて建物内で迷ってしてしまったけど、班の人がちゃんと待っててくれたことがうれしかった。

○2組 グループ活動での仲がより深まったことと、金沢の歴史がより学べた遠足だった。普段あまり目にしないところや案内所、パンフレットなどを見たりしたことにより新たな魅力、歴史がよく学びました。グループでは「これさがそう!」「これじゃない?」と、チームワークと話し合いが一段とできたと、自分から発言したり、解いたりできたので大きな成長になったと思います。このチームワークを合唱祭で出せるようにすることと、何事も全力で取り組みたいと思えるようになりました。個人では団結力と発言力がついたのでかなと感じます。

○3組 秋の遠足でつよく印象に残っていることはリーダー会のトランプ引きです。今までなかったことだったし、一発勝負で毎回楽しみながら引いていました。お弁当の時間や班で行動するときなど、普段あまり話したことがない人と関わる一日でしたがとても楽しむことができました。中学校生活最後の遠足なので全力で楽しもうと思い当日を迎えましたが、そんなことを意識しなくても全力で楽しめました。

つぎは合唱祭です。合唱祭では必ず一位をとって良い思い出を3組で作りたいです。合唱までの時間を無駄にせず、一生懸命練習しようと思います。

○4組 今回の遠足で、班のメンバーと協力して問題に取り組み、自分が問題となるワードを見つけられた時に、班員から「おお〜！」という言葉などで達成感と班のために貢献できたうれしさを味わうことができ、良い思い出になりました。また、班員全員が一つの問題に全力になったり、解くのが苦手だから、それ以外のところで役に立とうとする班員の姿があってとてもうれしく、この班のメンバーでよかったなと思いました。お菓子交換の際には、あまり話したことないにも関わらず、私のところに来てお菓子を交換したいと声をかけてくれたことが、こんなに自分は頼れる存在や友達を持っていたんだと普段ではあまり感じられない嬉しさを味わうことができました。

○5組 遠足のひらめき体験は、最初は文字を集めていくようなもので、チーム内で手分けして全員が発見でき、すごく楽しめたと思います。私達の班は最後までたどり着くことはできなかったけど、文字をパズルのようにして解く方法まではでき、それだけでも十分発見できたと思うので満足しました。ひらめくことは、周りの友達を驚かせて、ワクワクさせて、遠足の楽しさを上乘せされ、チームの仲が良くなったと思いました。学校では、もうないと思うけど、クラスの中でも考えを共有したりして、驚き、ワクワク感を募らせて答えを導きだせるような人になりたいと思いました。

～保護者様へ～

○第1回金沢市中学校統一テストが11月6日(水)に行われます。

※日頃の学習の成果が発揮できますよう、ご家庭でも励ましをお願いいたします。

○11月15日(金)合唱コンクールを行います。※お弁当の準備をお願いいたします。

○11月20日(水)に進路説明会を行います。※上履きをご持参ください。駐車スペースがありませんので、自家用車でのご来校はご遠慮ください。

○ご質問、相談等ありましたら、学校までご連絡ください。

野田中学校 TEL 241-5191 FAX 241-5192